
 

 

Rapport d’activités 2024 

Bonjour à tous, merci de vous être mobilisés encore aujourd’hui pour notre, 

votre OMS ! 

Rappel : Selon l’article 20 de nos statuts, les délibérations de l’AG sont prises à 

la majorité des membres présents, nous n’avons donc pas de quorum à 

atteindre, et pouvons débuter officiellement notre AG 2024. 

Dans un premier temps je vais vous demander de valider le PV de notre dernière 

AG, qui s’est tenue le 25 mars dernier, je n’ai pas souvenir de retours suite au 

compte rendu, mais vous en avez peut-être ! Contres :               Abstentions. :                      

Pour :  

Ce PV est donc accepté à l’unanimité.  Merci. 

En 2024, l’OMS c’est : 

➢ 80 associations adhérentes (un peu plus si l’on compte les sections 

des clubs adhérents), y compris les 2 unions de sport scolaire. A 

noter 2 nouveaux adhérents, Bresse handisport, et Bourg plongée, 

bienvenue à eux ! 

 Un Comité Directeur élu pour 6 ans composé de 22 membres, 11 

représentants associatifs, 5 personnes qualifiées cooptées, une représentante 

du sport scolaire, et 5 personnes représentant la Municipalité (élus et services). 

Nous fonctionnons en Comité Directeur, Bureau et Commissions. Le Bureau et 

comité directeur se sont réunis une fois chacun.  

L’école de sport a connu un franc succès, notre record plus de 250 inscrits, une 

vingtaine d’activités par cycle encadrées assuré par plus de 20 éducateurs de vos 

clubs et des éducateurs territoriaux municipaux pour la piscine, marie Jo vous 

expliquera cela en détail ! 

 



 

 

Grosse implication de notre président sur l’action municipale « Terre de jeux 

2024 », avec la mise en place d’un jeu OMS par le biais d’un QR code à flasher en 

lien avec notre site internet, sur le grand tour du lac à Bouvent, ceci afin d’inciter 

les cyclistes à ne pas circuler sur le tour de Bouvent intérieur, ce qui amène de la 

dangerosité avec tous les enfants et seniors présents ! 

Les formations « secourisme » ont été bien remplies (gestes qui sauvent, PSC1 

et recyclage). Les aides à la formation ont été instruites et versées à 11 clubs, 

marie Françoise en précisera le contenu tout à l’heure. 

L’édition 2024 des Podiums a également été une réussite, la Mairie nous avait 

mis à disposition la salle de l’espace du lac, très bel outil permettant d’accueillir 

plus de 300 personnes, le groupe Man’Zelles a mis l’ambiance musicale et 

François BELAY à l’animation qui représente toujours une plus-value indéniable ! 

Plus de 100 sportifs récompensés au sein d’une vingtaine de clubs différents ! 

Les sportifs burgiens sont en forme ! 

Par ailleurs, l’OMS s’est impliqué sur d’autres évènements. Nous étions présents 

à la virade de l’Espoir de Bouvent, ou nous avons fait un don apprécié par les 

organisateurs.  Nous avons également accompagné le grand rassemblement 

Octobre Rose, signifiant par notre présence notre soutien à la lutte contre les 

cancers particulièrement chez les dames. 

 

Et comme chaque année, nous nous faisons une joie et un devoir d’assister à vos 

Assemblées Générales et aux événements marquants de vos clubs « une 

trentaine en 2024 » c’est pour nous un moment privilégié qui nous permet d’être 

tenus à jour de vos activités et de vos axes de développement. Notre président 

s’est félicité à de nombreuses reprises de la qualité de certaines AG, beaucoup 

de jeunes dirigeants, et une grande qualité d’organisation insufflant de vrais 

dynamiques. 

 J’en profite pour remercier la JL Basket Pro et l’USB qui nous permettent de 

bénéficier d’entrées aux rencontres  



Les responsables des   Commissions  vont maintenant détailler leurs activités, en 

ayant en permanence la volonté de vous accompagner dans  les domaines de la 

communication(gros effort fait par notre président depuis quelques mois pour 

rendre notre site internet plus convivial et attractif), de la logistique, de la 

formation, et au niveau de l’Ecole de Sports pour alimenter vos clubs en 

nouveaux adhérents Merci aux membres du comité directeur bénévoles de 

l’OMS qui s’investissent sur nos temps forts. 

Mais nous manquons cruellement de renouvellement, il faudra d’ici la fin de 

notre mandat en 2026 retrouver des forces vives sinon notre OMS ne pourra 

poursuivre ses missions au service des clubs et des sportifs burgiens, nous avons 

déjà alerté les élus municipaux afin de préparer l’avenir ! 

Merci à nos élus et au service Action Sportive, un très bon partenariat s’est 

instauré depuis le début de ce mandat municipal, et c’est une vrai plus-value 

pour nous !   

 

Notre légitimité, c’est vous, elle repose sur l’intérêt que vous avez à être membre 

de l’OMS, par les services et organisations que nous mettons en place 

permettant d’assurer votre promotion, n’hésitez pas à nous solliciter si vous avez 

des demandes particulières ! 

Merci à Tous 

Le Secrétaire Général   

  Guy Bressan 


